

Hier, bonheur de voir ma vieille jument retraitée, avec laquelle j'ai bientôt 27 ans de souvenirs bons et moins bons - et que je souffre de voir diminuer peu à peu- faire la dingue comme une pouliche parce que je viens de la mettre, avec sa famille, dans un nouveau terrain avec de la bonne herbe. Bonheur aussi, quand je les transhume, de la laisser en liberté, de la voir choisir où elle passe et décider de mener la harde et de donner le train... Elle a toujours eu un gros mental, et si les années lui ont donné un physique de vieillesse, elle est toujours solide comme le roc...